

Photographie un tableau vivant !

Bravo à tous les photographes en herbe qui ont relevé le défi proposé dans *Le Petit Léonard 240*, en partenariat avec les éditions Eyrolles ! Cézanne, Vermeer, Magritte, Frida Kahlo : de nombreux artistes vous ont inspiré. Voici nos grands gagnants et leurs tableaux bien vivants !



1^{er} prix catégorie 7-10 ans :

Apolline (9 ans) avec ses frères Augustin (10 ans) et Cyprien (6 ans) pour leur *Laitière* inspirée par Vermeer



Prix spécial :

Martin (9 ans) et ses frères et sœurs pour *Les Joueurs de cartes* de Cézanne revisités



1^{er} prix catégorie 11-15 ans :

Laya (11 ans) pour sa version personnelle du *Fils de l'homme* de Magritte



Prix classe :

la classe musée du collège Jules Vallès (Le Puy-en-Velay) qui a modernisé *Vercingétorix jette ses armes aux pieds de César* de Lionel Royer

Retrouve la liste complète des gagnants et des lots sur www.lepetitleonard.com et sur la page Facebook @LePetitLeonard !

NOTRE PETIT REPORTER DU MOIS

Édouard, 12 ans, a découvert le musée de l'Hôtel-Dieu, plus connu sous le nom d'Hospices de Beaune, en Bourgogne. Une visite pleine d'intérêt qu'il nous fait partager !

« L'hôpital a été construit au 15^e siècle à la demande de Nicolas Rolin, chancelier du duc de Bourgogne. Dans les dortoirs, les malades étaient installés par deux dans des lits (ce qui est rare pour l'époque, car les pauvres dormaient dans la paille). Les religieuses s'occupaient des malades et préparaient les repas. Le chirurgien soignait les blessures et l'apothicaire préparait les médicaments.

Les riches malades devaient payer les soins pour financer les hospices. J'ai bien aimé la pharmacie où il y avait des outils pour préparer les médicaments et la cour intérieure où les tuiles forment des motifs colorés. Cette visite m'a appris beaucoup de choses, je suis heureux de l'avoir faite ! »

Musée de l'Hôtel-Dieu, 2 rue de l'Hôtel-Dieu, 21200 Beaune.
www.hospices-de-beaune.com

